



Reportaje de A. Alcalde, de la Cena Blanca

Como en años anteriores y enmarcado en lo que tradicionalmente se ha dado en llamar Cena Blanca, tuvo lugar en los salones del Hotel Europa (Cala Sila), el reparto de premios de los Campeonatos de Esquí del Vallés y también del Campeonato Local.

En un ambiente selectísimo y de verdadera camaradería, se reunieron los esquiadores de todo el Vallés. Empezó la velada con una espléndida cena, para después repar-

tir los premios y finalmente terminar en un animado baile, que fue amenizado por el conjunto «Pleyel».

Presidieron el acto de entrega de trofeos, el teniente de alcalde de delegado de Cultura y Deportes, don Gabriel Montagut, acompañado del presidente de la Agrupación Excursionista de Granollers, organizadora de estos campeonatos y de varios directivos de la misma. A destacar también la presencia de

don Rafael Pulg Llivia, Procurador en Cortes.

En su día ya dimos las clasificaciones obtenidas por los diversos esquiadores, por lo que solamente nos resta felicitar a los ganadores y estimular a los que sin tanta suerte se quedaron sin un preciado trofeo para que vuelvan a la carga en la próxima temporada, ya que lo importante es competir y... pasar veladas como la del pasado sába-

do, que la verdad sea dicha, no estuvo mal ni mucho menos.

**COPAS Y MEDALLAS
DEPORTES**

RODOREDÀ

Clove, 30 - Tel. 852 - GRANOLLERS